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会 議 録 

 

 内  容 

１ 開会  文化振興課文化施設係長 

 

２ あいさつ  会長 

        文化振興課課長 

        館長 

 

３ 協議事項 

 （１）平成３０年度事業報告について  （館長説明） 

  委員 各学校に通知等は出しているのか。他の資料館等との連携は。 

  館長 市内の学校は配布可能。企画によっては近隣学校にも配布。ただ配っているだ 

けではなく校長会等の会議の時などに渡している。他の資料館等とは関連する企 

画の場合に案内を持ち込んだことがある。 

委員 歴民講座の時にケーブルテレビが来ているが館内で DVD を流したり、DVD レンタ 

ルもお願いしたい。また、過去にやった講座の資料についてもホームページ等でも閲 

覧ができるようにしてほしい。 

館長 DVD については検討していきたい。資料については希望者に有料にて配布している。 

ホームページついては制限等あるため検討していく。 

 

 （２）令和元年度事業計画（案）について  （館長説明） 

  委員 企画展については資料等集めるのが大変だがみんなで協力して実現してもらいたい。 

  委員 家の実家も疎開先になっていた。後世に残せるように協力していく。 

  委員 冬場の入館者対策でこの資料館にしかない資料をホームページで紹介したらどうか。 

今の時代、資料等を調べるには、インターネットは欠かせないものになっている。是 

非ホームページを活用してほしい。 

  会長 佐久ホテルにある資料とのつながりで何かできないのか。 

  委員 歴史を調べて行けばどこかで関係はしていると思う。 

  館長 調べて行けば何かの企画にはなると思うが、人員と時間が無い為難しい。 

 

  会長 色々と課題はあるが資料館としての予算や人員を調整しながら今後の計画にも反映

できるよう頑張ってください。 

 

 （３）その他 

  事務局 委員さんには日々協力ありがとうございます。ホームページについては日々更新
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できるよう努力していきたい。冬場については、ここだけでなく佐久市全体が人の

動きが少ない。佐久市全体での文化施設の活用方法を考えて行きたい。 

  委員 子育て世代からみると、資料館での体験学習はいいことだと思う。また、学校での親 

子レクや地区ごとのお楽しみ会はいつも悩むので、ぜひ、資料館に来てほしいと思い 

ます。 

  館長 これからの資料館としてもぜひ子供にも見てほしいと思っている。ただ、職員配置 

や雨の時など課題はある。ＰＴＡや子育てサークルはまだ未知なので、これから広げ 

ていきたいと思う。 

  委員 ひな人形展について、前回、作品が飾り切れなかったので今年度飾ってほしい。 

  館長 今年度はぜひ飾っていきたい 

  委員 機織体験経験者が 10 年以上の人もいる。今後はその方にもサポート役として高校や 

大学の方での講座の時に協力してもらっている。 

   

４ 閉会 

 


